

COMMUNIQUÉ

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Stains, le 1^{er} septembre 2023

Fermeture de l'antenne locale du Trésor Public : UN NOUVEAU COUP DUR POUR LES SERVICES PUBLICS DE PROXIMITÉ

Le couperet est tombé : nous avons été informés du transfert vers Saint-Ouen-sur-Seine de l'antenne stanoise du Trésor Public, jusqu'à présent située dans le centre administratif, place Henri Barbusse. Cette réorganisation décidée par l'Etat s'est faite malgré notre mobilisation et nos sollicitations pour le maintien de ce service public essentiel pour les Stanoises et les Stanois.

En effet, le déménagement et la mutualisation des services et des équipes vont impacter directement les Stanois.e.s qui se verront dans l'obligation de se déplacer à Saint-Ouen-sur-Seine pour effectuer leurs démarches. Une nouvelle atteinte aux services publics de proximité dans un contexte où leur nécessité est pourtant indéniable.

À Stains, nous avons toujours porté haut et fort notre volonté de préserver les services de proximité et avons pu assurer leur maintien dans un contexte où dans beaucoup de villes, les services publics de proximité disparaissaient les uns après les autres. Grâce à la mobilisation collective, nous avons obtenu plusieurs belles victoires, avec notamment le maintien de notre Caisse Primaire d'Assurance Maladie (CPAM), celle de notre Centre d'Information et d'Orientation (CIO) ou encore la réouverture de la poste annexe du Clos Saint-Lazare. Des victoires malgré tout fragiles, puisque les discussions autour de la fermeture de ces structures refont surface régulièrement.

Aussi, malgré ces décisions inacceptables et injustes pour nos habitant.e.s, nous restons déterminés et mobilisés à intervenir à chaque fois qu'un service de proximité sera menacé de fermeture ou de délocalisation. Il est nécessaire d'agir collectivement pour assurer une présence des services publics de l'État au plus près des habitant.e.s et en soutien au service public municipal, au nom de la dignité, de l'égalité républicaine et territoriale.

Azzédine TAÏBI
Maire de Stains